



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4055</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

# St-Jean-d'Aulps

## Maison à vendre (74430)

Magnifique chalet de 5 chambres avec une vue panoramique sur les montagnes à Essert la Pierre Ce chalet a été construit en 2010 par un constructeur local gardant le style du chalet alpin à la fois moderne et traditionnel dans le quartier d'Essert la Pierre, village très recherché niché entre Saint Jean d'Aulps et Morzine . Ce chalet est surélevé et offre une magnifique vue sur les montagnes avoisinantes. Son orientation permet de profiter d'un ensoleillement optimal. Essert la Pierre est situé à cinq minutes en voiture de Morzine et de tous ses commerces, bars et restaurants. Le village ...

*Magnificent 5-bedroom chalet with panoramic mountain views in Essert la Pierre This chalet was constructed in 2010 by a local builder in the modern yet traditional alpine chalet style in Essert la Pierre, a sought-after village nestled between Saint Jean d'Aulps and Morzine. The elevated chalet offers magnificent views of the surrounding mountains and receives plenty of sunshine due to its orientation. Essert la Pierre is only a five-minute drive from Morzine's shops, bars, and restaurants. The village itself is an authentic Savoyard village featuring traditional houses and chalets. With over ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

